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Глобализация и ее влияние на право
Глобализация может обрести справедливый и всеохватный характер только благодаря последовательным 

усилиям международного сообщества, принимаемым на международном уровне нормативным актам, отра-
жающим баланс интересов разных стран, экономических и политических систем, культурного и правового 
разнообразия. Влияние глобализации на право проявляется в формировании общепризнанных принципов и 
норм международного права, касающихся экологии, информатики, борьбы с преступностью (терроризмом). 
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Globalization and Its Influence on Law
Globalization can become just and inclusive only through the consistent efforts of the international community, 

through internationally adopted regulations that reflect the balance of interests of different countries, economic and 
political systems, and cultural and legal diversity. The influence of globalization on law is manifested in the formation 
of universally recognized principles and norms of international law relating to ecology, Informatics, and the fight 
against crime (terrorism).
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